

「鯛一郎くんだよ」

こいやあ〜鯛したもんだ!

発行 有限会社 徳弘水産
 代表取締役社長 徳弘 多一郎
 TEL.0895-28-0248 FAX.0895-28-0956
 E-mail taichiro-kun@taichiro-kun.com
 http://taichiro-kun.com



楽しく、アクティブに!

もっとツイてる会社になる!

新緑の季節となりました。海は水温が今ひとつ上がらず産卵もグズつき変な産卵期となっております。ホント長いですね...。鯛二郎クンのシーズンが終わりました。皆様のおかげで今年はファンが少しづつ出来て来たようです。ありがとうございます。鯛一郎クンに続いて皆様に可愛いがって頂ける事を確信致しました。10月からの鯛二郎クンの新物を楽しみにして下さいます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて徳弘水産、5月は本当に来客が多くて、てんてこまいでした。その上に新しい企画、「鯛と平目の魚魚魚体験ツアー」なるものを手がけ、夏休みの準備、打ち合わせと大忙しでした。人様が沢山集まって来て頂ける...なんとありがたい事ですね...。感謝感激です。また新しい徳弘水産と鯛一郎クンのファンが出来ることと思っております。

これからも焦らず徹らず地に足つけて、コツコツとやって参ります。応援して下さいませ(^o^)/

《お頭》 徳弘多一郎

5/20 水産庁様



福島様と長野様

水産庁・漁政部・加工流通課・課長補佐の福島さまと行政にもこんな美人がいたかという長野さまが来社されました。宇和島漁協プロジェクトや真珠、弊社などを視察して回られました。

「お役人様...このままでは、おまんまが食べられないのです。何とか力を貸していただけられないのでしょうか...」

「ふむふむ...自分の努力はさておいて、助けてくれとな...」「いえいえ...努力はしているんでございます。」「ええ~い! お上を恐れぬ罵詈雑言! 叩っ切ってやる!」「あ~れ~... お...お...おたすけお...」そんな国内事情やら国際情勢やら情報交換させていただいて。(どこが...?)

実は長野様とはローカルサミットや銀座食学塾ファームエイドなどでお世話になっており、今回4度目! 顔見知りとなりました。また、東京へも出かけて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。《お頭》

5/2 魚魚魚ツアー第1回目



出発前に、救命胴衣を着用! 平目小屋で平目を観察中!

クアホテルさんとのコラボで宇和島での良い思い出作り、宇和島の良さをもっと知ってもらいたいという事で5月2日に『鯛と平目の魚魚魚(キョギョギョ)体験ツアー』を開始しました☆ まずはヒラメの餌やり体験で二つ目のビックリ(魚っ)

次に鯛の餌やり&釣り体験で二つ目のビックリ(魚っ)

最後に仕掛けていたカゴをあげてみて三つ目のビックリ(魚っ)

その後はホテルへ帰って、鯛とヒラメをさばく体験をして、食べられたそうです☆

この夏休み中、7月19、28、8月6、12、18、25の6回行う予定です。

小学生のいる家族限定のオススメツアーです!(^_^)

是非一度体験されてはいかがでしょう(^o^)

クアホテルさんが6/2から、楽天のじゃらんで販売開始!

写真は第一回目の、こうき君ご一家です。《右ひれ》



こうき君が釣った鯛

ぎょぎょぎょ体験ツアー第一回が終わって...

みなさんへ
 しゃんありがとうございます
 たのしかったです。
 またいきたいです。
 おとなになったら ぼくも
 うみの おしごとがしたいです。
 みんな かつこよかったです。



バイバイ こうきより

このお便りを頂いて、お頭は感激して泣いていました。送った写真をこうき君6歳は、今度いつ行くの?と家の中で持ち歩いて見ているそうです。そして、お頭はお便りをカバンに入れて持ち歩いています《胸ひれ》

4/28・29 ファームエイド銀座



ひよんな事で知り合いになった銀座でミツパチを飼っている方達。先日の食学塾に続いて参加させて頂きました。森・里街、そして海を代表する地域が集まり

牛鬼に乗っているのは、水産庁の長野様「いのちつながる」都市農村交流をしましょうというもの。宇和島から名物の「牛鬼」も参加して「鯛一郎クン」「みかん」「じゃこてん」「真珠」「マカロン」など、思いっきり『宇和島』をアピールさせて頂きました。銀座の街を行く人達とコミュニケーションを楽しみました。又参ります(^o^)/ 《お頭》

5/3 花ふぶき様



お頭(中央)と『花ふぶき』の皆さん

東京の居酒屋『花ふぶき』さんから川崎崇史様、岩崎純平様と友達二人の四人で、はるばる東京から宇和島まで車で来られましたV(^-^)/

みなさんには、朝イチの出荷作業などをみてもらいました(^-^)/

男四人旅、地図を片手にお頭に四国のおすすめスポットを聞いてましたよ(^o^)

宿もとらず、まるで四国一周弾丸ツアーみたいな行程で、とっても楽しそうでした(^-^)

また機会があればぜひ来てくださいねm(_)_m

愛情込めて育てた鯛一郎クンをこれからもぜひよろしくお願いいたしますm(_)_m 《左ひれ》

4/9 広島・尾道 いっとく様



広島居酒屋『いっとく』様にお頭とお邪魔してきました。店内は非常におもしろい造りで、雰囲気の良い元気いっばいの居酒屋さんです(^o^)

鯛一郎クンのポスターも飾られており非常に嬉しかったです☆大将の山根さんは、『たまがんそう』『やまねこカフェ』『天いっとく様のHPです 下ばし』など8店舗を経営されている実業家です。地元を盛り上げるための活動も本気で楽しそうにしていて、見習わないといけないなと思いました☆そしていっとく新聞、ホームページもムービーになっていて、楽しいのでみなさんも是非一度、ご覧になってみてはいかがでしょう(^o^)みなさんまたお邪魔すると思しますのでよろしくお願いいたします☆ 《右ひれ》

5/18 航空食品さまのセミナー出席



昨年の地方銀行フードセレクションで航空食品の高橋様(写真)に一夜干しを見つけて頂き、航空食品様のお中元のアイテムに入れて頂きました。今回徳弘水産は初出席! 第6回航空食品(株)品質管理セミナーは134社、199名の出席者でした。

ほとんどが男性で女性は20名程度でした。講師の先生は食品安全のコンサルタント・衣川先生で、食品衛生7Sを丁寧に教えて下さいました。そして、食品表示については東京都の条例を基準にセミナーが行われました。いかに安全に製造したものをお客様に届けるかを学ばせて頂きました。この分野ももっと勉強なくてはと強く感じました(^-^)/ 《胸ひれ》

網替え(アミガエ)



今年も暑くなりそうですね(^-^)/ お陰様で徳弘水産も網替え・選別と忙しくさせて頂いております。今年は、1ヶ月遅らしての網替えです!(b^-°)汚れは去年ほどではなく、今の所順調に替えていきます。今回は網掃除で気合い入りまくりの僕の画像など添えさせて頂いて現場の報告とさせていただきます。《左ひれ》

海の様子

5月30日 水温20.3℃ 酸素 6.26ppm
 今月の海はとても穏やかな日が続いていますo(^-^)/でも、お昼はとても暑いです! 水温が上がってきたのもあり、クラゲがいきなり増えてきました(**) このクラゲが、意外にも作業に大きく関係するんです... 毎日の出荷の鯛を捕って、船で筏を引っ張って帰るのですが、クラゲが網にくっついて筏が思うように引っ張れないのです。通常の1時間~2時間は余計に時間がかかります(**)



それにクラゲが網の下に大量に入り網を浮かしたりもするんです... 皆さまに最高の状態で、鯛一郎クンを送れるように日々頑張っています(^o^)/写真はクラゲではありません。《尾ひれ》

ピンクの花のように見えるのは、基地イカダにくっついて成長した、イソギンチャクの種類??

編集長より

今月は来客続きの一月でした。数えると15組39名の方の来客がありました。こんなに来客が続いたのは初めてでした(*^*) 自分の勉強のために、6月から時間を作ってお茶を習いに出かけようと思っています。先生は、20数年幼稚園の年長さんにお茶を教えていらした元園長先生。今年定年を迎えられて、これからはボランティアで3園廻られるそうです。弊社も魚魚魚体験ツアーで子供達とつながることができたらいいなと思っているので、そのようなことを長年続けられて来た先生に教えて頂けることをとても楽しみにしています。